

Elogia Evo Morales vigencia de tratado que prohíbe las armas nucleares



La Paz, 20 sep (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, elogió la vigencia del Tratado sobre Prohibición de las Armas Nucleares, documento vinculante que busca preservar la paz y la seguridad en el mundo y que fue aprobado por una conferencia diplomática celebrada en la ONU el 7 de julio del 2017.

En La Paz, destacó Morales que la nación sudamericana reafirmó su vocación pacifista en abril de 2018, cuyo documento vinculante que apunta al desarme nuclear, un pilar de la paz y la seguridad internacional.

También recordó el primer mandatario que el Tratado sobre la prohibición de las armas nucleares es el primer acuerdo multilateral aplicable a escala mundial que prohíbe íntegramente las armas nucleares y también el primero que contiene disposiciones para abordar las consecuencias humanitarias relacionadas con el ensayo y el empleo de este tipo de armamento.

Asimismo, complementa acuerdos internacionales vigentes, en particular, el

Tratado sobre la no proliferación de las armas nucleares, el Tratado de prohibición completa de los ensayos nucleares y otros acuerdos que establecen zonas libres de esos artefactos.

Ese instrumento reconoce además que el uso de armas nucleares sería aborrecible a la luz de los principios de humanidad y de los dictados de la conciencia pública, y prohíbe íntegramente esos dispositivos bélicos en virtud del Derecho Internacional Humanitario.

Igualmente el presidente del Banco Central de Bolivia, Pablo Ramos, destacó la buena salud de la economía del país, gracias a la acción de factores como el alza del precio del petróleo a nivel mundial.

El funcionario recordó que en 2014 la caída de los precios de los hidrocarburos provocó un estancamiento en los niveles de crecimiento, afectando principalmente a las regiones que viven de esos recursos naturales.

No obstante, reconoció que, de manera general, Bolivia mantuvo un ritmo de desarrollo estable.

Los factores internos de la demanda, consumo e inversión, han permitido que logremos los más altos niveles de crecimiento en América Latina, un hecho no solo reconocido por nuestras estadísticas, sino por los organismos internacionales, dijo en declaraciones a la Agencia Boliviana de Información.

Asimismo, afirmó que esa estabilidad económica permite que el gobierno nacional invierta para el futuro.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/172066-elogia-evo-morales-vigencia-de-tratado-que-prohibe-las-armas-nucleares>



Radio Habana Cuba